
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 07.11.2012

Anwesende: Matthias Zagermann (GF Finanzen),  Andreas Spranger (GF Hochschulpolitik), 
Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit), Ullrich Gebler (GF LuSt), Jessica Wenzel (GF 
Soziales), Christian Meusel, Christian Prause, Patrick Oberthuer
Protokoll: Andreas
Beginn: 18:36 Uhr
Ende: 19:37 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1 . Finanzantrag Nikolausklettern
Christian Meusel stellt seinen FA zum Nikolausklettern vor. Das 
N.-Klettern ist ein lustiges Zusammensein mit netten Spielchen für 
die teilnehmenden Studies. Dazu bedarf es einnige finanzieller 
Mittel, welche er hier beantragt. Diese sind dafür vorgesehen, 
einige Kleinig Preise und Dankeschöns zu er werben.. insgesamt 
umfassen die Ausgaben 280 Euro. Der FA umfasst 210 Euro, die 
restlichen 70 Euro erbeben sich aus den Eintrittsgeldern. Diese 
Veranstaltung ist für alle Studies geöffnet. Ein direktes Sponsoring 
findet nicht statt, dafür werden aber die Preise selbst günstiger 
erstanden. Das USZ wurde nicht angefragt, ob es finanzielle 
Unterstützung leisten kann. Ferner wurde sich noch nicht mit Tim 
Kiefer unterhalten. Dennoch wird von Janin angesprochen, dass wir 
diesen FA als Rahmen beschließen und falls sich noch ein Sponsor 
findet, dass der Rahmen nicht ausgeschöpft werde.

Ohne Gegenrede angenommen.

2. Weitere FA-e
a) Stimmzetteldruck für die Stud. Wahlen
Patrick beantragt 1000 Euro für den Druck von 13.000 Stimmen, 
wobei der einzelne Stimmzettel ca. 6 Cent kosten wird. Die Uni- 
und die Stud.- Wahlen werden bei der selben Druckerei 
wahrscheinlich geschehen. Der FSR Maschinenwesen bewirbt die 
Briefwahl ohne mglw. bedacht zu haben, dass dies teuer werden 
könnte. Das kann dazu führen, dass das restliche Geld des Kontos 
noch abgerufen wird. Die Farbe der Wahlzettel ist noch nicht 
bekannt, dies dient teilweise zur Wahlsicherung.

Ohne Gegenrede angenommen.
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b) Wahlwerbung für Stud.-Wahlen
Janin möchte Plakate, Flyer und ein großes Banner vor dem HSZ, 
bestellen und oder umändern. Der Hauptplatz vor dem HSZ ist für 
die Wahl frei. Es werden zwei mal 100 Plakate mit je einem Spruch 
bestellt und 500 Flyer. Insgesamt werden 300 Euro beantragt.

Ohne Gegenrede angenommen.

3. Collegeblöcke
Herr Passmann fragte nach dem Verlauf rund um den Vertrag 
bzgl. der Collegeblöcke. Andreas erklärte ihm, dass die GF noch 
nicht dazu kam, diesen Vertrag zu überarbeiten. Janin schickt den 
Vertrag (nochmals) an die GF.

4. Personalversammlung
Es kam eine Einladung zur Personalversammlung am 26.11.2012 
um 13-16 Uhr an die Geschäftsführung. Auf der Tagesordnung 
standen der Stellenabbau, sowie die Konsequenzen des 
Personalumbaus. Ullrich, Janin, Jessica und vllt. Andreas haben 
Interesse dort zu sein.

5. Geschlossene Sitzung (19:15-19:30)

6. Sonstiges
a) Das Antidiskriminerungsbüro Sachsens hat eine Ausstellung 
geplant und wird von 10.12-21.12 im HSZ stehen. Frau Dr. Küllchen, 
Gleichstellungsbeauftrage der TU Dresden, fragt nach dem Stura-
Logo für die Einladungen.
Ohne Gegenrede angenommen.

b) Scheibe auswechseln
Matthias fragt an, ob die GF etwas dagegen habe, dass er eine 
Scheibe bei sich auswechsele. Nein. Es soll dann ein digitaler 
Bilderrahmen angebracht werden, statt der bisherigen 
Zettelwirtschaft.

c) Whiteboard
Andreas fragt bei Jessica an, ob das HoPo-Büro dasWhiteboard aus 
dem Zimmer 16 bekommen könnte. Jessica sieht darin kein 
Problem. Matthias meint, dass dazu Gipskartondübel notwendig 
wären.
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